

Université Bishop's



Photo : Maryse Boyce

Le prix Architecture 2019 a été décerné ex-aequo à l'Université Bishop's et à Lemay pour Bibliothèque et carrefour des ressources éducatives, à l'occasion du Congrès des professionnels et professionnelles de l'information, le 28 octobre 2019. De gauche à droite : Nathalie Dion, présidente de l'Ordre des architectes du Québec, Catherine Lavallée-Welch, bibliothécaire en chef, Jasmine Maheu Moisan, architecte, Sarah Perron-Desrochers, architecte, Éric Pelletier, architecte, Yvon-André Lacroix, président du prix Architecture 2019

Bibliothèque de Pierrefonds



Photo : Maryse Boyce:

Le prix Architecture 2019 a été décerné ex-aequo à la Ville de Montréal, arrondissement de Pierrefonds-Roxboro, et à Chevalier Morales architectes en consortium avec DMA architectes, pour la Bibliothèque de Pierrefonds, à l'occasion du Congrès des professionnels et professionnelles de l'information, le 28 octobre 2019. De gauche à droite : Gabriel Lanthier, architecte, Yvon-André Lacroix, président du prix Architecture 2019, Nathalie Dion, présidente de l'Ordre des architectes du Québec, Louise Zampini, chef de division Culture et bibliothèques, Arrondissement de Pierrefonds-Roxboro, Ivan Filion, direction de la culture, Ville de Montréal, Céline Leclerc, architecte, Dominique Jacob, directeur de l'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro, Francyne Gervais, directrice direction Culture, Sports, Loisirs et Développement social à Pierrefonds-Roxboro.